

雰囲気の良い病棟で看護を続けたい 自分にできることは加入すること

だから府職労に
加入しました

新入組合員さん インタビュー⑦

今回は急性期・総合医療センターで新しく府職労に加入したみなさんにインタビューしました。



井上 真菜さん
J-POPが好きで、コンサートにもよく行きます

上野 美穂さん
ひとりで出歩くのが好きで、京都も好きです

消化器内科で働く新採の看護師のお二人

患者さんに寄り添える 看護師に

— 府職労へ加入したきっかけは？

井上さん 実習に来たときから雰囲気が良く、働いてあらためて雰囲気の良さを感じています。先輩に誘われて話を聞くと、働こうと府職労の活動が重要だと思いつきました。

— 働くうえでの抱負や思いを聞かせてください。

井上さん これから経験を積んで、患者さんの病気だけでなく、在宅での状況な



小山田 愛さん
特技になればいいなと、最近手話を習い始めました。

福田 渚さん
旅行が趣味、ランニングもたまにしています。

府職労に加入した産婦人科の助産師のお二人

自分の生まれた病院で働きたくて

— 府職労へ加入したきっかけは？

小山田さん 採用前に見学に来たとき、雰囲気が良かった。職場環境がよくなるように、自分ができることは...と思いつきました。

福田さん 私と同じで、環境をよくするために必要だと思いつきました。

— 今後、働くうえでの抱負や思いを聞かせてください。

小山田さん 自分がこの病院で生まれたので、助産師になったとき、この病院で働きたいと思いつきました。お産はいろいろなことが起こるけど、お母さんと赤ちゃんが出会う様子をみて、本当に良かったと思います。経験を積んで一人前の助産師になりたいです。

ど患者さんのすべてを看られるような看護師になりたいです。



とをしっかりと見ていける看護師になりたいです。

Peace Festa in 中之島・剣先公園

8・31 SAT.

みんなあつまれ！ピース☆フェスタ

東日本大震災復興支援

かがやけ9条 ひろげよう世界へ

なんが
おもしろやん



ステージ 出演者大募集!!

出演希望の方は
実行委員会まで
ご連絡ください

Stage

- ◆沖縄発アーティストによる野外ライブ
- ◆組合員・家族によるバンド・音楽演奏・漫才・落語など

Booth

- ◆おもしろ科学教室、ふしぎ昆虫教室、木工教室など、子どももおとなも楽しめるイベントもりだくさん
- ◆骨密度測定、健康チェック、健康相談、防災ブースなど、くらしに役立つブースも
- ◆産直野菜、焼きそば、フランクフルトなどおいしい屋台もぞくぞくと

とき 8月31日(土)
15:00~19:00
ところ 中之島・剣先公園

参加費無料
誰でも自由に参加できます

ピース☆フェスタ実行委員会
お問合せ06-6941-3079府職労内